



Francisco Martínez soldado del ejército "Atacama" herido por arma de fuego en la batalla de "Miraflores" en la parte interna de la articulación del codo izquierdo. - Desarticulado en el nombre. - 23 años. Señor Minero. - Soltero. - Lee y escribe. Le corresponde brazo artificial con anillo a gancho de cultivo. - \$ 40.40.

Francisco Martínez

Fotografías

CREADOR/A

Leblanc y Adaro

DESCRIPCIÓN

Retrato de Francisco Martínez, soldado del Regimiento Atacama, herido por arma de fuego en la Batalla de Miraflores, Guerra del Pacífico. Natural de La Serena, minero de oficio, 23 años de edad

FECHA DE CREACIÓN

1884

TÉCNICA

Papel positivo monocromo

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Fotografía Patrimonial](#)